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Anzahl Selbständiger nach Förderung 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1776 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viel geförderte Personen durch die Bundesagentur oder AFK sind nach Ende der 
Förderung noch selbständig? 

 
Die Anfrage ist von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. Ausschussvorsitzende 
Diederich erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




